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平成 30年度霞台厚生施設組合議会第 2回定例会発言通告一覧 

【議案質疑】 

順 氏  名 質  問  事  項 答弁を求める者 
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1 決算書５～６ページ、歳入 物品売払収入について 

（１）収入済額 ３９，９７６，４９１円の明細について説明を求める。 

（２）予算現額 ２５，７００，０００円を上回った理由について説明を求め

る。 

2 決算書８ページ、歳入・雑入・福祉センター解体発生スクラップ売却代につ

いて 

（１）売却代 ４，２６３，７９２円はどのようにして決め、どこに売却した

のか。 

（２）雑入の当初予算は８５，０００円で、はじめから福祉センター解体発生

スクラップ売却代は入っていなかったが、平成２９年度に解体するのは規

定方針だったと推測されるので、当初予算に適切に入れるべきではなかっ

たのか。 

3 決算書１３～１４ページ、歳出 衛生費について 

（１）清掃費として１１７，０７２，０００円増額補正して予算現額を８１９，

４２７，０００円としたが、支出済額が７６９，７９８，７１５円にとど

まり、不用額として４９，６２８，２８５円残したことについて説明を求

める。 

（２）施設運転管理業務委託料１８４，０３２，０００円について内容の説明

を求める。 

（３）焼却灰等溶融処理業務委託料１３７，７３８，８５２円について説明を

求める。 

4 決算書１７～１８ページ、歳出 衛生費・負担金補助及び交付金について説

明を求める。 

（１）派遣職員給料等負担金 ４２，３５２，３５２円について詳しく説明を

求める。 

5 決算書１７～１８ページ、歳出 公債費について 

（１）利子 １７０，０００円について、なぜ支払わずに不用額となったのか

説明を求める。 

 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


